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本日のゲスト・ビジター 

 

ビジター・ゲストはありませんでした。 
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スマイル報告 

 

  中田 真  早退します。 

第 1521回例会 2014.6.23(月)    ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ        第４０号 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

     Humanity」           

  

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

■ 事務連絡 ■ 

  ＊ガバナー事務所より 

   ２０１４年７月のロータリーレート １ドル＝１０２円 

  ＊ロータリーの友事務所より 

   ロータリーの友７月号 到着 

   

■ 例会変更 ■ 

  ＊ありません 

      

■ 週報到着 ■  

沼津西ＲＣ 

会長挨拶 

第１５２１回例会 会長挨拶 

会長 菊地勝男 

昨日は、涼しい過ごしやすい日和でしたが、本日は一変して、

こうして立っているだけで、額から汗が滲んできます。熱中症な

どと言う病気があって、気温が上がり体内の水分量が不足する

と、特に高齢者や弱年者などが、罹患しやすいそうです。 

遠い昔、私たちが、子供のころ炎天下の校庭で起立して校長

先生などの話を長時間聞いているとき、一人や二人の生徒が貧

血で突然音を発てて倒れた光景は何度かありましたが、そのと

き、熱中症などと言う言葉は、メジャーではなかったような気がし

ます。 

時が経つと、地球の現象も、人々の趣向も変わって来るようで

す。今朝方、テレビで面白いことを言っておりました。 

わたしが、青年の頃（？）バブル最盛期の頃でしたでしょうか、

その頃の娘さんのお婿さん選びの基準が、３高でした。高学歴、

高身長（１７６ｃｍ以上）、高収入（年収６００万円以上） 

あれから、２０年余、今の基準は、４低だそうです。 

・低姿勢・・・・・妻に対して強い態度を取らない。 

・低依存・・・・・妻に対して家事などを依存しない。 

・低リスク・・・・リストラなどで失業しない。 

・低燃費・・・・・経費がかからない。 

 

時代背景の変化とともに、ひとの趣向の変化も顕著です。 

我がクラブも時代とともに、より進歩発展を望みたいものです。 

幹事報告 

委員会報告 

奉仕プロジェクト委員会 

2014-15年度幹事 前田 守 

 

次年度の補助金が決定しました。申請した１０万円です。ただし

送金時期のレートで換算した円にて送金されます。 



 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 報 告  
      

  会員数 
出席計算に 

用いた会員数 

出席計算に 

用いた出席者 出席率 
６ 月 ９ 日    

修正出席率 

１８名 １８名 １７名 94.44% 88.89% 

 

 

 

 

出席： 古泉・太田・原・野口・菊地・前田 他   計１７名 

 

欠席： 髙田・中田・高田・石井・前澤・中田      計１名 

 

ＭＵ：  古泉・大石・前澤・中田 田             計０名 

◆次回例会プログラム◆ 最終家族例会 

R 

会長幹事退任挨拶 

会長退任挨拶 

会長 菊地勝男 

 

なが～い、なが～い、１年が終止符を打とうとしております。 

あと、数日で平穏無事にめでたく会長終活期を迎えることができ

そうです。 

思い起こせば、クラブの存続をも危惧した沈鬱の淀んだ一時期

も、古泉初代会長をはじめ ベテラン会員が核となり、若いメンバ

ーの新風をも受けて、難局が一掃されました。 

ようやく、和気藹々のクラブの活気に加速度が着きはじめた丁度

良い時期に、正に恵まれた環境での２回目の会長を拝命するに

至りました。 

今期特別事業も、前会長の野口さんが引いてくれたレールの

上に乗り、「水保全事業」のＤＶＤ作成を継続させていただきまし

た。新聞社立ち合いのもと、清水町への記念に残る贈呈式も無

事完了できました。 

前田クラブ広報委員長には、このＤＶＤ作成から、クラブのホ

ームページの作成管理等、専門的技術を生かして頂きました。 

ＲＩの最も注視しているロータリー財団寄付についても、自らベ

ネファクターとなり、クラブ目標到達にイニシャチブを取って頂い

た岩本ロータリー財団委員長。 

ロータリー活動の要である職業奉仕と社会奉仕で活躍頂い

た、ベテランの太田奉仕プロジェクト委員長。 

自ら赤い襷を掛け、出席・親睦・例会プログラム運営・クラブの

内部業務で若いメンバーを統括して戴いた濱田クラブ管理運営

委員長兼次期会長エレクト（僕がリタイヤしたらもう一期会長をや

るんだよと言って、事あるごとに脅かす怖い人でした）。 

見えない処で尽力を発揮し、本年も続々投をして頂いた米山

記念館のベテラン、大石米山梅吉記念館運営委員長。 

梅田さんには、正に専門家としての一端を総集いただき、クラ

ブ定款・細則の改定にお知恵を拝借頂きました。 

新入会員のオリエンテーションをはじめ、会員増強の具体的

計画で、毎回、叱咤激励の音頭をとって頂いた、いつも元気な

原会員増強退会防止委員長。 

幹事退任挨拶 

幹事 伊藤毅 

本年度、菊地会長の下で一年間、幹事を務めさせて頂いたの

ですが、経験不足・勉強不足の為、会長を助けるどころか負担を

増やしてしまって大変反省しております。出来ればもう一度、やり

直したいくらいであります。 

幹事をさせて頂いたお蔭でロータリーについて多少なりとも理

解することができ、非常にありがたく思います。また他クラブの沢

山のロータリアンと知り合いになれたことは、私にとって大変大き

な財産になりました。 

この経験を活かして今後とも沼津柿田川ロータリークラブの一

員として頑張ってまいりますのでよろしくお願いします。拙い幹事

でありましたがたくさんの会員に支えられた１年でありました。応

援して頂いた皆様にお礼申し上げます。有難うございました。 

そして、ロータリアンとしての経験の浅い新人にもかかわず、

積極果敢に幹事業務に取り組んで頂き、私の右腕どころか、両

手両足となって拙い会長のサポートをし続けてくれた伊藤幹事。 

正に、本年度会長テーマとして挙げさせて頂きました「情」の

ごとく、ベテランの方、若いメンバー諸氏、みなさまの「愛情」「友

情」「人情」に助けられました。本当にありがとうございました。 

ただ一つの心残りは、このクラブ創立時期より、多大な尽力とリ

ーダーシップをとってこられた、ミスターロータリアンこと太田パス

ト会長をガバナーノミニーとしてご推薦できない結果に終わって

しまったことです。 

経験も、人格的にも申し分のない、誰もが認める２６２０地区の

頂点の人に相応しい我ら友人、太田さんを、弱小なクラブ故の

理由でその機会の断念を余儀なくさせてしまいました。本当に申

し訳なく思っております。 
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